

Midi Libre - jeudi 30 septembre 2021

SPORTSDEP

trail

Pour les Alésiens, une première prometteuse



« C'est une belle entrée en matière, qui permet de nourrir de très belles ambitions pour la suite. » Manager de la section trail d'Alès C2A, créée en décembre dernier, Emmanuel Gault est revenu enchanté de Rouffac (Haut-Rhin) où les championnats de France de trail court et long se déroulaient dimanche.

Pour le groupe qu'il a mis en place, avec « des athlètes en devenir », ces "France" constituaient le premier gros rendez-vous collectif.

Sur le trail court (27 km, 900 m de dénivelé positif, 384 classés), Ludivine Conrie a fini 20e en 2h35'18", montant sur la troisième marche du podium en M0.

Dans une course relevée, puisque qualificative pour le championnat du monde en février 2022 en Thaïlande, avec donc la présence de coureurs internationaux, Adrien Chouchou s'en est parfaitement tiré, passant la ligne à une très belle 14e place, après 2h00'20" d'efforts. « Il confirme les progrès importants réalisés ces derniers mois », souligne Emmanuel Gault qui, dans le cadre de sa préparation pour la SaintéLyon, prévue le 28 novembre, s'alignera dans dix jours sur le 63 km du Céven'trail au Vigan.

David Agoguet (2h06'20", 4e MO), ennuyé par un point de côté, et Jérémy Martin (2h06'23") ont eux aussi performé (24e et 25e places), tout comme le jeune Tom Claudon, 19 ans, qui a

intégré le top 50 (44e en 2h12'14") et fini 7e espoir.

Des espoirs par équipe

Ayant deux mutés dans ses rangs, Alès C2A n'était pas en lice cette année pour le classement par équipe. Si cela avait été le cas, le club cévenol aurait pris la 4e place à trois minutes seulement du podium...

Sur ce trail court, on n'oubliera pas de signaler le titre de champion de France remporté avec un chrono de 2h24'48" (89e au scratch) par Bruno de Magondeaux en M5 (plus de soixante ans).

Sur le trail long (56 km, 2 200 m D +), Benjamin Codou (14e, 5h06'24"), Boris Eglin (16e, 5h10'27") et Bastien Jannetta (17e, 5h13'04") ont réussi un joli tir groupé et sont « à leur place ». La recrue Charlotte Fumard complétera l'effectif l'an prochain et Alès, pour les "France" 2022 à Salers dans le Cantal, aura « les moyens d'aller chercher un podium par équipe qui semblait accessible dès ce week-end ».

T. A.

Championnats de France court et long.